

『町長と葉山のはなし』アンケート集計結果

開催日 : 24年12月20日(木)
時間 : 10時~11時45分
場所 : 一色小学校新館
参加人数 : 28人

アンケート集計結果

お住まい 下山口 : 5人 一色 : 18人 堀内 : 1人

性別 男 : 11人 女 : 11人

年齢 30代 : 2人 40代 : 6人 50代 : 3人 60代 : 6人
70代 : 7人

自由意見

- ・ 今回の会を開いてくださりありがとうございました
- ・ 色々聞くことができてよかった。開かれた行政を
- ・ 町長と身近に話をできる場が設けられよかった
- ・ 日頃の疑問が解決できたことや、他の人の意見を聞いて良かったので、このような場があれば積極的に参加したいと思った
- ・ 町のトップが町民の声を拾い上げることが今まで欠けていたのでは
- ・ 大変良かったが、もう少し時間があれば発言をしたかった
- ・ 有意義な会であった。今後も継続して幅広い世代の参加ができるよう発展できればよい
- ・ 違う世代が顔を合わせて対話することが重要です
- ・ 今回は4回だが、1回に集約して一日ががりで休日の開催を望む
- ・ 給食の放射能がとても気になります。給食をとりまとめている団体に食材の放射能検査をして公表することや、地産地消を安心して進めるためにJAや農家の方、漁業の方に数値を公表してもらえたらと思います。葉山ブランドの高価値化にもなるはずです。
- ・ 町役場の電灯の色が不自然で、時々いくと気持ち悪くなります。職員の体調は大丈夫ですか？

- ・ 以前あった「町長の手紙」のように気軽に要望を出せるツールがあると良い
- ・ 引っ越してきて子育て世代も町での楽しみを見つけにくいと感じました。情報やきっかけがなくて入りにくいので、NPOやサークルのお知らせがもう少し増えると良い
- ・ 南郷地区のマーケットを観光地化して、実際に住んでいる人を後回しにしないでほしい
- ・ 通学路の安全を町内会等から出てきた意見を良く聞いて、警察と協力して何とかしてほしい
- ・ 一色小の周りでは、町内会、交通安全母の会、PTAがばらばらに活動している。車の交通量も増え、事故が起こらないのが不思議。
- ・ 一色滝の坂付近の下水道導入は疑問に感じる。浄化槽でよいのでは
- ・ 町も大きな会社で収入力は大切です。ゴミ袋は10円位で大丈夫
- ・ 葉山で買い物をする。葉山で買えるものは葉山で
- ・ 芸術村を作りましょう
- ・ 福祉文化会館、近代美術館をもっと有効に有意義に
- ・ 葉山の魅力をもっと伝える。鎌倉駅や逗子駅に「もうひと足のばせば葉山～」などのポスターを
- ・ 支出を減らす。予算の使い方、考え方を変えるため、同じ部署に毎年同じ予算はிரらない
- ・ じじババサロン、地域力は町民と話し合ってください
- ・ 広報誌の部数の見直しを
- ・ 防災放送は、「津波ピピピピピピ、津波ピピピピピピ」多くの言葉はிரらない
- ・ 子育て環境を整えてください。議会に行きます
- ・ 地域計画ビジョンを地域住民と交えて作成してください
- ・ フン害がひどい。フン害等防止条例を制定してもらいたい。町をきれいにするためには啓発だけではダメだ
- ・ 犬の住民税の検討。犬を飼っていない者にとって散歩犬は迷惑。冬場のフンは粉末状になって風によって町内全域を散乱する
- ・ 戸別収集はセンター職員の負担が増すのでは
- ・ 道路が暗くて怖いので、街灯をつけてほしい
- ・ 防災行政無線の内容が少しもわからない
- ・ 一色小のトイレが古く臭いので、子ども達が積極的に利用しようとしらない。早急に改善をお願いしたい